

Pressemitteilung

Teltow, 18. August 2025

pei tel präsentiert Kampagne „Kommunikation rettet Leben“

Gewinnspiele und Mitmach-Aktionen auf Feuerwehr-Fachmesse FLORIAN

Bei Einsätzen von Feuerwehren und Rettungsdiensten ist eine klare und zuverlässige Verständigung von besonderer Bedeutung. Denn im Ernstfall können Absprachen und der Austausch von Informationen über Leben und Tod entscheiden. Um auf die Bedeutung der Kommunikation bei Feuerwehren und Rettungsdiensten hinzuweisen, hat die pei tel Communications GmbH jetzt die Kampagne „Kommunikation rettet Leben“ gestartet. Auf der Fachmesse für Feuerwehr, Zivil- und Katastrophenschutz FLORIAN vom 9. bis 11. Oktober 2025 in Dresden präsentiert das Unternehmen die Maßnahme erstmals einer breiten Öffentlichkeit in Halle 4, Stand B 6.

„Als Hersteller und Distributor von professioneller Kommunikationstechnik sehen wir es als unsere Aufgabe an, Feuerwehren und Rettungsdienste nicht nur mit passenden Produkten und Lösungen zu unterstützen, sondern auch das Bewusstsein für die Wichtigkeit eines störungsfreien und zuverlässigen Austausches bei Einsätzen zu stärken“, sagt Christian Kramer, Vertriebsleiter International bei der pei tel Communications GmbH. Bestandteile der Kampagne sind neben einer Internetseite unter www.peitel.com/krl regelmäßige Berichte in den sozialen Medien sowie verschiedene Gewinnspiele und Mitmach-Aktionen. So werden derzeit bereits bei Instagram bis zum 8. Oktober wöchentlich Eintrittskarten für die Fachmesse FLORIAN verlost.

Passend zur Kampagne „Kommunikation rettet Leben“ wird pei tel auf der FLORIAN Produkte und Lösungen präsentieren, die eine klare und zuverlässige Verständigung während eines Einsatzes ermöglichen. Einen Höhepunkt stellt dabei das System PTFireCom für Feuerwehr-Angriffstrupps dar. Es besteht aus Helmsprechgarnituren für Atemschutzgeräte, einer PTT-Taste sowie Mesh-Kommunikationsgeräten, die im Vollduplex-Modus arbeiten. Auf diese Weise wird selbst bei Rauch und schlechter Sicht, wo Handzeichen zur Abstimmung nicht mehr möglich sind, eine durchgängige Verständigung von bis zu 16 Personen gewährleistet.

Außerdem präsentiert pei tel auf der Messe mit PTIntercom eine robuste Wechselsprechanlage für den Fahrzeugeinsatz. Durch die Verwendung eines digitalen Signalprozessors (DSP) ermöglicht das System eine störungsfreie und direkte Kommunikation zwischen bis zu vier räumlich getrennten Fahrzeugbereichen. PTIntercom ist flexibel erweiterbar und für den Innen- und Außeneinsatz geeignet. Komplettiert wird der Messeauftritt von pei tel durch eine Vielzahl weiterer Systeme und Lösungen wie Ladehalterungen für Handfunkgeräte, dem LTE-Kommunikationssystem PTCarPhone, Mikrofone, Handapparate, Lautsprecher und Funkgeräte aus dem Hause Motorola Solutions. Zudem wird ein Einsatzfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Kleinmachnow am Stand bereitstehen, um die Nutzung verschiedener Produkte anschaulich erlebbar zu machen.

Weitere Informationen zu pei tel unter: www.peitel.com

Über pei tel Communications

pei tel, ein Unternehmen der Familie Peiker, steht seit über 30 Jahren für herausragende Kommunikationslösungen, auf die man sich in jeder Situation verlassen kann. Mit Leidenschaft für Innovation und höchstem Qualitätsanspruch entwickelt, produziert und vertreibt pei tel professionelle Produkte für eine einwandfreie Sprach- und Datenübertragung. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Teltow bei Berlin, einer Niederlassung in Osnabrück und dem Tochterunternehmen pei tel Communications B. V. im niederländischen Tilburg ist international aufgestellt. Die Produkte und Lösungen kommen überall dort zum Einsatz, wo Verbindungen zuverlässig funktionieren müssen und wo Kommunikation Leben retten und Prozesse wie in der Industrie optimieren kann. pei tel steht für Kommunikation, die verbindet – sicher, klar und jederzeit verlässlich ist.

Pressekontakt:

Markus Sigmund
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Leonardo-da-Vinci-Straße 2
14467 Potsdam
Tel.: 0331-81707435
Fax: 0331-81707436